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Tres belle villa entierement rénovée a Castellaras le vieux avec piscine
privée, entrée privée et magnifique jardin exposé au sud. La propriété
bénéficie de toutes les commodités de Castellaras le vieux, piscines,
courts de tennis et Chateau club avec restaurant et hébergement offert
pour les clients. Au rez-de-chaussée, un salon/cuisine ouvert avec de
grandes fenétres ouvrant sur une grande terrasse ombragée. Un salon
télévision avec cheminée et belle chambre en-suite avec un dressing
sur la terrasse. Au premier étage, deux chambres doubles avec salle de

douche en-suite, une chambre d'enfant ...

Beautiful, fully renovated villa in Castellaras le vieux with private pool, private
entrance and magnificent south-facing garden. The property benefits from all the
amenities of Castellaras le vieux, swimming pools, tennis courts and Chateau club
with restaurant and accommodation offered for guests. On the first floor, an
open-plan living room/kitchen with large windows opening onto a large, shaded
terrace. A TV lounge with fireplace and beautiful en-suite bedroom with dressing
room on the terrace. On the second floor, two double bedrooms with en-suite
shower rooms, a children's bedroom with ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO
2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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